

**Migrationsbeirat der  
Landeshauptstadt München**

**Veröffentlichung der Anträge und Beschlüsse des Migrationsbeirats im  
Rathausinformationssystem (RIS) und in der Rathausumschau**

Antrag: Mustafa Erciyas, Akin Erdem, Erkan Inan

**Beschluss Nr.11**

**Vollversammlung vom 28.09.2017**

**I. Antrag**

Wir fordern die Landeshauptstadt München auf, die Anträge des Migrationsbeirates auch im Rathausinformationssystem (RIS) und in der Rathausumschau zu veröffentlichen.

**II. Begründung:**

Der Migrationsbeirat ist das einzige, durch die Wahl der gesamten Münchnerinnen und Münchner (ca. 440.000 Menschen) mit Migrationshintergrund, welche ein Drittel der Münchener Stadtbevölkerung Münchens stellen, legitimierte beratende Gremium der Landeshauptstadt München, welches stadtübergreifend arbeitet. Die Veröffentlichung im RIS und in der Rathausumschau wird den Migrationsbeirat, so wie auch die Bezirksausschüsse, in der Kommunalpolitik sichtbar machen. Der Migrationsbeirat kann seine Arbeit in der Öffentlichkeit stadtübergreifend präsentieren und die Interessen der Migranten für die kommunale Politik fördern und steigern. Somit kann der Migrationsbeirat und seine Arbeit in der Münchener Gesellschaft besser wahrgenommen werden, welches zugleich auch für die Anerkennung der Arbeit des Migrationsbeirates sorgt.

**III. Beschluss nach Antrag**

einstimmig

Dimitrina Lang

Mustafa Erciyas

Akin Erdem

Erkan Inan

Vorsitzende

Mitglied MB

Mitglied MB

Mitglied MB